



Ressort: Lokale Nachrichten

ADAC - Hubschrauber Einsatz in Munderkingen

Munderkingen, 16.04.2018 [ENA]

Am Sonntagmorgen des 15.04.2018 erteilte die Munderkinger Feuerwehr einen Notruf. Sie wurde zu einem Einfamilienhaus in die Prälatriegerstrasse gerufen. Eine verletzte Person wurde geborgen. Da es sich um eine schwerwiegende Verletzung handelte, musste ein ADAC Hubschrauber angefordert werden.

Bei dem Verunglückten handelt es sich um eine Dame im hohen Alter. Zum Zeitpunkt des Einsatzes, war noch nicht klar ob es sich um einen Unfall, oder um eine natürliche Ursache handelte. Auf alle Fälle war die Frau so schwer verletzt oder erkrankt, daß man sie nicht mit einem üblichen Krankenwagen ins Hospital bringen konnte.

Gegen 11Uhr30 traf ein ADAC Hubschrauber in Munderkingen ein.

Der Hubschrauber konnte nicht im Siedlungsgebiet am Haus landen. Es bot sich das nahegelegnen Ried an, wo sich das Munderkinger Betonwerk befindet. Die Entfernung zum Wohnhaus der Vereletzten betrug 500 Meter. Ein Rettungswagen transportierte die geborgene Person zum ADAC Rettungshubschrauber, der sie anschließend sicher ins Krankenhaus flog. Mal wieder hat die Feuerwehr Munderkingen mit seinem Rettungsteam und die Zusammenarbeit mit einem ADAC - Hubschrauber perfekt funktioniert. Bei solchen Einsätzen, werden jedes Jahr, Leben gerettet.

[Bericht online lesen:](#)

http://erictodzi.en-a.de/lokale_nachrichten/adac_hubschrauber_einsatz_in_munderkingen-70783/

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Eric Todzi

**Redaktioneller Programmdienst:
European News Agency**

Annette-Kolb-Str. 16
D-85055 Ingolstadt
Telefon: +49 (0) 841-951. 99.660
Telefax: +49 (0) 841-951. 99.661
Email: contact@european-news-agency.com
Internet: european-news-agency.com

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.